

Key	English changelog statement	German changelog statement	Component/s	Subcategory
Bug	TQ-13082 The transfer of a k-field entry to an external file for viewing by means of a standard program stored on the computer did not work via an individually stored function key. -error fixed-	Die Übergabe eines K-Feld Eintrags an eine extene Datei zur Ansicht mittels am Rechner hinterlegten Standardpogramm funktionierte über einen individuell hinterlegten Funktionskey nicht. -Fehler behoben-	O-QIS	Other
Bug	TQ-13298 After loading a file from the database, the measurement value position within the measurement procedure was not saved correctly after closing/saving/opening. -Error fixed-	Nach dem Laden einer Datei aus der Datenbank, wurde die Messwertposition innerhalb des Messablaufs nach dem Schließen/Speichern/Öffnen nicht korrekt gespeichert. -Fehler behoben-	O-QIS	Measurement Sequence Control
Bug	TQ-13336 In "Part selection database" the sorting options could not be saved permanently. -Error fixed-	In "Teileauswahl Datenbank" konnten die Sortieroptionen nicht dauerhaft gespeichert werden. -Fehler behoben-	procella	Form/Layout / Graphical User Interface
Change Request	TQ-13106 A new password encryption according to SHA512 hash algorithm is available. Before activating it, it is mandatory to read the corresponding FAQ.	Eine neue Passwortverschlüsselung nach SHA512 Hash-Algorithmussteht zur Verfügung. Vor der Aktivierung dieser, ist zwingend die dazugehörige FAQ zu beachten.	O-QIS, procella, qs-STAT, solara.MP	User Administration / Configuration

Key	English changelog statement	German changelog statement	Component/s	Subcategory
Change Request	TQ-13262 Support of TLS 1.3 by implementing the OpenSSL library 1.1.1. The required DLL files must be downloaded separately.. For implementation, see the associated FAQ.	Unterstützung von TLS 1.3 durch Implementierung der OpenSSL Bibliothek 1.1.1 Die erforderlichen DLL Dateien müssen separat heruntergeladen werden. Implementierung siehe dazugehörige FAQ.	M-QIS Engine (M-QIS-S), O-QIS, procella, qs-STAT	Other
Change Request	TQ-13267 The Open SSL *.DLL files previously delivered by the standard Q-DAS installation are no longer part of the standard installation.	Die bisher durch die Standard Q-DAS Installation ausgelieferten Open SSL *.DLL Dateien sind kein Bestandteil mehr der Standardinstallation.	M-QIS Engine (M-QIS-S), O-QIS, qs-STAT	Installation